
令和３年度一般社団法人仙台大学同窓会 第３回理事会 

 ホームページ  ダイジェスト版  議 事 録  （R3.10.22）  
令和３年１０月２２日（金）１６：００～１９：２０船岡駅前ホテル原田インさくら１階会議室において，第３回同

窓会理事会が開催されました。同窓会理事会といたしましては，全国支部・同窓生の皆様に向けて透明性

ある組織運営を目指し，同窓会ホームページにダイジェスト版議事録を掲載しています。 

当日は，八巻同窓会会長の挨拶に続き，女子駅伝指導者の川中敏也様にお出でいただき，女子駅伝

の活動の状況委報告として，９月２７日（月）に岩手県北上市北上陸上競技場を中心に開催された，杜の

都の駅伝東北予選会にオープン参加した様子を中心にご報告いただきました。特に，女子駅伝チームの

毎日のコツコツとした練習の努力を認められた結果として，男子部員が全力で応援している姿や名取先生

をはじめとする指導者の皆さんからも応援いただけたことは感動しとても嬉しかったとの報告には，胸を熱く

する思いを感じました。女子駅伝チームは，既に来年度に向けて朝夕の練習を始めており，今後，さらに

部員確保にも力を入れていくとのことでした。 

その他，根室釧路支部林良彦事務局長から釧路市内のひぶな幼稚園で保育士として働く同窓生の磯

部司さん（２６才）が，第５４回全日本シニア・マスターズ体操選手権大会個人総合で見事準優勝した情報

を頂戴しました。現役学生に目を向ければ，女子サッカー部が東北女子サッカーで５度目の優勝，硬式野

球部川村友斗さんはドラフトでソフトバンクから育成２位指名，硬式野球部は仙台六大学野球７季ぶりに優

勝，体操部南一輝さんは体操世界選手権大会初出場床で銀メダル！とすさまじい活躍を見せている。 

 

 ９月２７日岩手県北上陸上競技場中心に開催：杜の都の駅伝東北予選会オープン参加（緑ユニフォーム） 

 
                              女子駅伝チームの活動状況を報告する川中敏也様 



   令和３年度 第３回理事会（R３.１０／２２）  ダイジェスト版議事録   

【第１号議案  同窓会奨学金・学生募集支援関係について】 

 今年度の社員総会において卒業支援金を給付型の奨学金に変更することが承認されて初めての奨学

金給付に係る当該学生との面談が実施され，面談した同窓会八巻芳信会長と小島淑子理事から報告さ

れた。審議の結果，当該学生の学費納入等の状況・大学側の保護者等への対応経過等について，大学

側から詳細を報告してもらってからの判断とすることとした。 

 学生募集支援活動については，今年度，先に募集した「学生募集支援担当者」が２０名となり，既に活

動を始めている担当者への経費の支給仕方等が審議され，３万円を先払いで振り込むことが承認された。 

【第２号議案 予算執行の計画について】 

大学の施設設備支援として，①柔道場の畳の老朽化に伴う新しい畳の購入について，大学側から要望

があり審議された。仙台大学の柔道場は言うまでもなく，全日本級レベルの選手及び指導者が練習・合宿

等で活用する。さらには明成高校や近隣中学校等も活用する。理事の皆さんも畳の現状を確認しており，

老朽化は深刻であり，早急に新しい畳に変える必要があると認識している。②吹奏楽マーチングバンド部

の音盤楽器（グロッケン・シロフォン・マリンバ・ビブラフォン）購入について，指導担当者の大学職員伊野

部様に会場へ出向いていただき，詳細説明いただきました。以上，２件について審議され，どちらも支援す

る方向が承認された。ただ，大学保護者会とも連携して，資金援助は折半で行う方向として，最終段階とし

て，同窓会八巻会長と保護者会鈴木会長で話し合いを行い支援の在り方を確認することとした。 

また，コロナ禍に負けない 「今だからこそ，全国とつながる！SC（セレクト＆コメント）リレー・メッセージ」

について，現時点で全国同窓生より第７５号までメッセージが寄せられていて，今後，１００号のメッセージ

受領を目途に冊子製本が承認された。今後，冊子製本に向けた準備を進めて参ります。  

その他，大学健康福祉学科の同窓生岩佐義明様を御招きしての講演会開催の講師謝礼の支出が承

認された。さらに，学生の貧困救済策についても審議され，今後，支援の在り方を継続審議することとした。 

【第 3 号議案 同窓会会費について】 

 本件は，今後の大学・在学生への支援の充実及び全国同窓会支部拡大・同窓会会員拡充等々につい

て，同窓会事業の明確な方向性を検討し，標記議案について中長期的な収支計画を基に見直しを図っ

ていくことが承認され，審議継続していくこととなった。 

【第 4 号議案 令和４年度同窓会理事・監事の人事について】 

 本件は，さらなる同窓会組織の充実を目指し，現在の理事の重任・退任及び監事２名体制，理事数につ

いて，早めに方向性を決定し体制構築を図れるよう準備していくが承認された。 

【第５号議案 同窓会事業に係る今後の予定について】 

 本件は，新型コロナウイルス感染症の拡大継続により，すべての事業が中止とせざるを得なかった状況

から，今後のアフターコロナでの事業展開について，前向きに実施していける方向を目指しながら，全国

の同窓会支部・同窓生へ発信していくことを検討確認された。 

【その他】 

（１） 令和４年度の社員総会の日程・会場等検討された。 

以上，次回令和３年度第４回理事会は１１月 30 日（火）15：００からホテル原田インさくら１階会議室で開

催されます。コロナ禍で中止していました同窓会理事会へのオブザーバー参加は，再開いたしたいと思い

ますので，ご希望の同窓生の皆さんはお気軽に同窓会事務局までご連絡ください 

 

【お問い合わせ先】 一般社団法人仙台大学同窓会事務局 佐藤 一拡 

電話・FAX （０２２４）５５－１４４９ E-mail kz-sato@sendai-u.ac.jp 

mailto:kz-sato@sendai-u.ac.jp

